



Compte Rendu de la Réunion CODEP du 13/01/2022 à 18 h

Lieu : Maison des Sports à MENDE

Présents :

L'accès à la Maison des Sports ayant été limité pour des raisons sanitaires, le Président ouvre la séance devant les 11 représentants des 6 clubs lozériens :

- Pour les Cyclos du Malpas : Dominique DARDE , Michel MALZAC,
- Pour les Cyclos du Masegros Causses-Gorges : Serge POUJOL, Jean-Claude DAUDE,
- Pour les Cyclos de Haute Lozère : André DURAND, Christian THERET,
- Pour le Cyclo Club Mendois : Alain GRANIER, Jacques MINET
- Pour le Cyclo-club Marvejolais : Jean Louis BRUEL , Josette CASTAREDE,
- Pour le Mont-Lozère Vélo : Gérard COGNET.

Absent excusé : Jean-Michel CAYROCHE

1/ Planning Calendrier CODEP 2022

Suite aux propositions des clubs et après quelques ajustements opérés au cours de la réunion et l'insertion des randonnées hors département, le calendrier 2022 du CODEP48 est établi et joint au présent CR .

2/ Séjour CODEP Vassieux en vercors

Des raisons principalement sanitaires ayant contraint les *Cyclos du Malpas* à annuler le séjour Codep en 2021, le club Canourguais a décidé de le reconduire pour la période du vendredi 02 au dimanche 04 Septembre après le déjeuner (cf programme identique à celui de 2021 à consulter sur le site des cyclos du Malpas <https://www.cyclo-club-canourguais.fr/wp-content/uploads/2021/03/PLAQUETTE-VASSIEUX-EN-VERCORS.pdf>)

Après avoir reçu des garanties du village de vacances 'le Piroulet' et vérifié que la réouverture de l'établissement avait bien été effectuée et les travaux de rénovation terminés , un nouveau devis a été réclamé à l'hébergeur sur la base de 60 participant (e)s ;

Concernant le devis, la remise de 10% accordée sur le montant de la pension complète, plus un arrangement obtenu en dernier ressort sur le prix du pique-nique , 13 € au lieu de 19, rendent la

proposition du Piroulet acceptable ; en outre , à l'initiative du Trésorier du Codep, il est proposé de cumuler la participation du Codep 2021 (non affectée) avec celle de 2022 ; cette résolution acceptée par les représentants des clubs a pour conséquence de diminuer le prix du séjour ; au final, celui-ci est fixé à 120 euros pour les licenciés et à 160 € pour les accompagnantes (si place disponible) ; en effet dans la mesure où il a été fixé une limite des inscriptions, la priorité sera donnée aux licenciés des clubs dans la limite des 60 places.

L'ouverture des inscriptions débutera fin Janvier et la clôture est fixée au **4 Mai 2022**.

S'agissant de la rotation des prochains séjours, un rappel est fait sur les années précédentes :

- 2016 : séjour organisé par St Chély à ST LARY SOULAN (HAUTE PYRENEES)
- 2017 : séjour organisé par la Canourgue à TAUTAVEL (AUDE)
- 2018 : séjour organisé par Mende à BELLEY (AIN)
- 2019: séjour organisé par Marvejols au LIORAN (CANTAL)
- 2020 : séjour organisé pas St Chély à VENDES (CANTAL)
- 2021: séjour organisé par la Canourgue à Vassieux en Vercors (DRÔME), reporté en 2022
- 2022: séjour organisé par la Canourgue à Vassieux en Vercors (DRÔME),
- c'est le Club du Massegros qui aura la charge de l'organisation en 2023.

Puis l'ordre d'organisation sera le suivant : Le Massegros, Villefort, Mende, Marvejols, St Chély, La Canourgue ; un petit rappel concernant l'organisation de ce séjour par le Massegros, le dernier club affilié CODEP48, il pourra bénéficier de l'aide des autres clubs pour sa préparation à venir.

3/ Cyclo montagnarde Cévennes Gorges du Tarn

Après deux reports successifs et beaucoup de péripéties, nos persévérants amis cévenols semblent pouvoir envisager enfin cet évènement les 25 et 26 Juin 2022.

Aux dires de Gérard, les préparatifs vont bon train , + de 500 lits sont en cours de réservation dans les Gorges du Tarn ; une modification du logiciel d'inscription a été effectuée, logiciel que l'organisateur propose de mettre à la disposition de nos clubs dès la fin de l'évènement ; modification également au niveau des parcours avec la suppression d'1 parcours route intermédiaire (3 à l'origine) et de 2 parcours Gravel.

À l'approche de l'évènement Gérard fera sans doute un nouvel appel aux bénévoles et il serait souhaitable que des membres de nos clubs puissent lui apporter une aide, nul doute, bien appréciée ; les besoins seront sensiblement les mêmes que ceux qui étaient prévus à l'origine de l'épreuve et si des membres de nos clubs souhaitent participer à cette cyclo-montagnarde, il serait bien qu'ils se signalent pour faire un *Team CODEP48 !!!*

4 / Animations Mont Lozère

Selon Gérard COGNET, les animations réalisées l'été dernier vont à priori être reconduites après corrections des manques et défauts de la précédente édition.

En lice toujours les 3 manifestations vélos – randonnée Vtt - concentration vélo route avec formule de départ laissée au choix des clubs - montée toute discipline depuis le Pont de Montvert – qui devraient à nouveau être organisées.

Pour l'instant, les dates des manifestations ne sont pas encore arrêtées mais celles-ci devraient avoir lieu entre le 10 Juillet et le 15 Août.

5/ Promotion du vélo féminin

De l'avis des concurrentes, l'épreuve nationale féminine '*Toutes à Toulouse*' a connu un beau succès et rappelons-nous, grâce à l'implication et à l'accompagnement de Denis et Josette les animateurs, cette randonnée a été une belle réussite pour le Codep 48 avec la participation de 7 Lozériennes.

Il est rappelé que le club Mendois est le seul organisateur d'une épreuve entièrement féminine avec la rando des *Gazelles*, alors profitant de la dynamique nationale notre Comité ne devrait-il pas organiser une épreuve dans ce sens ? d'autres Comités départementaux ou régionaux ont développé cette idée comme celui du Tarn qui vient de mettre en place une randonnée itinérante Albi-St Afrique-Albi sur le principe de '*Toutes à Toulouse*' ; trois participantes issues de nos clubs Lozériens se sont déjà inscrites à l'épreuve.

Par ailleurs et même si l'échéance peut paraître lointaine, un autre rassemblement intitulé '*Toutes et tous à vélo Paris 2024*' est à l'étude ; un sondage est organisé actuellement par le Coreg d'Occitanie afin d'évaluer à la fois les personnes intéressées, l'acceptation des hommes dans le peloton et la possibilité de raccourcir le parcours ; merci de bien vouloir y répondre et pour plus de renseignements vous pouvez joindre Josette CASTAREDE.

6/ Promotion du VTT et VTTAE

Dans le cadre de la poursuite de la promotion du VTT et VTTAE engagée par Denis CASTAREDE et souhaitée par notre fédération, notre nouveau président propose que chaque club organise une sortie VTT / VTTAE en invitant seulement les pratiquants des autres clubs.

Il s'agit uniquement de guider une sortie de 25 à 30 kms, sans balisage et sans ravitaillement, la seule condition étant d'indiquer en amont si le circuit est technique ou non.

Cette proposition reçoit un accueil mitigé, le Président de St Chély, ne voit pas l'utilité d'organiser ce genre d'épreuve au sein de son club qui ne compte quasiment pas de pratiquants VTT et ne voit personne pour y participer.

Le Président fait ensuite le constat que peu de randonnées Vtt sont organisées en Lozère alors que notre département possède une grande diversité de paysages et un terrain de jeu idéal pour cette discipline ; contrairement à la route c'est plus compliqué de s'engager dans un secteur que l'on ne connaît pas, avec des chemins qui ne débouchent nulle part ou qui n'existent plus.

Cette proposition est un essai pour cette année ; si cela ne prend pas, elle sera abandonnée d'autant que pour l'instant ces randonnées ne rentrent pas dans le cadre du challenge.

Calendrier des sorties VTT :

- samedi 23 avril 2022 : La CANOURGUE
- samedi 28 Mai 2022 : MENDE
- samedi 9 juillet 2022 : SAINT CHELY D'APCHER
- Date à préciser : Animation Mont-Lozère: VILLEFORT
- samedi 8 octobre 2022 : LE MASSEGROS
- samedi 5 novembre 2022 : MARVEJOLS

7/ Etape du Tour de France St Etienne-Mende

Même si cette épreuve n'est pas une animation cyclotouriste, les amateurs de vélo lozériens ne peuvent passer à côté de cet événement ; les années précédentes à l'occasion du passage du Tour de France dans le département, des cyclos Mendois avaient parcouru la veille de l'épreuve tout ou partie de ces étapes.

Dès lors comme dans le passé, le Président se demande si l'expérience ne pourrait être renouvelée à l'occasion de cette étape St Étienne- Mende et propose l'organisation d'un sondage afin de connaître les personnes intéressées et éventuellement organiser ce rassemblement ; merci aux présidents de bien vouloir faire remonter les informations au Secrétaire en charge de les centraliser.

8/ Challenge CODEP

Comme les autres années, les randonnées désignées par les clubs et qui apparaissent au calendrier CODEP 2022 seront prises en compte pour le calcul du Challenge Individuel et des Clubs avec le nombre des points correspondants.

9/ Rapport financier -Budget prévisionnel 2022-

Au regard des documents établis et commentés par André, le budget prévisionnel pour l'année 2022 fait état d'un solde débiteur de -1313 € ; pas d'inquiétude pour autant , le bilan global des comptes de trésorerie s'élève à plus de 9000 euros ;

Toutefois, il est rappelé aux présidents le versement de la cotisation financière de leur club – 200 euros -au budget du Codep -

En temps normal, la cotisation était de 250€ mais du fait de la pandémie et de l'activité cyclo réduite, elle avait été baissée à 150€ l'an dernier, elle remonte à 200€ cette année pour revenir à 250€ en 2023.

10/ Sécurité

Compte tenu de l'absence du Délégué , Hervé, qui n'a pas pu participer à la réunion pour des raisons sécuritaires et sanitaires (COVID) les questions relatives à la Sécurité n'ont pas été abordées mais ce sujet n'est surtout pas oublié, il sera développé lors de notre prochaine réunion.

11/ Informations et questions diverses

- Proposition d'augmenter les frais d'organisation du séjour Codep , à la charge chaque année du club organisateur, de 80 à 100 euros.
- Le club de Villefort propose d'organiser sous le couvert du Codep une épreuve « Mai en Vélo » qui pour des raisons de commodité se déroulerait à Mende avec une rando Vtt, une initiation au VAE et un circuit adapté pour les enfants ; seulement le président indique que le calendrier est déjà chargé et que c'est déjà compliqué de mobiliser les gens pour les randonnées prévues.
- Un article pour la presse locale sera préparé pour présenter le CODEP48, les clubs qui le composent et leurs propositions.
- Jean-Louis BRUEL fait la remarque que le logo du CODEP48 a quinze ans , qu'il a les couleurs de l'ancien Comité de la FFCT et que par ailleurs c'est lui qui l'avait dessiné ; il pense qu'il faudrait maintenant en faire un autre avec les couleurs de la FFV ; alors si au sein des clubs, des collègues ont des talents de graphistes la porte du Codep leur est grandement ouverte !!!
- La prochaine réunion sera organisée avant l'été, pour principalement finaliser le séjour CODEP dans le VERCORS .

Fin de la réunion à 20 h

Le Secrétaire

Michel MALZAC

Le Président

Alain GRANIER